

Cientos Acuden y Repiten la Carrera de un Héroe



New York, NY.- La Stephen Siller Foundation, una organización sin fines de lucro creada para honrar la memoria del bombero héroe Stephen Siller y sus 343 compañeros que igualmente dieron la vida durante el atentado contra las torres gemelas en New York, el pasado 25 de septiembre reeditaron la última caminata realizada ese día por Stephen Siller entre el túnel Brooklyn Battery y el World Trade Center.

El pasado año se unieron al evento más de 250 bomberos ingleses y este 2011 también acudieron numerosos bomberos norteamericanos de todo el país y colegas extranjeros.

El objetivo de la Stephen Siller Foundation es honrar el legado de amor que dejó Stephen Siller y apoyar a los huérfanos de bomberos y militares que han resultado gravemente heridos o dado su vida en cumplimiento del deber.

El 11 de septiembre de 2001, Stephen Siller había completado su jornada y se dirigía a su hogar donde le esperaban su esposa y cinco hijos. Cuando Siller escuchó lo ocurrido inmediatamente dio la vuelta para regresar a su estación de bomberos en Brooklyn. Allí al llegar al Brooklyn Battery Tunnel le prohibieron la entrada en carro, por razones de seguridad. En ese momento cargo con su mochila y demás y decidió cruzarlo a pie para llegar al World Trade Center, donde falleció junto a otros compañeros tratando de salvar la vida de otros.

Desde que comenzó sus actividades la Stephen Siller Foundation ha donado más de \$2,5 millones a instituciones como el NYC Firefighters Burn Center, Pediatric Unit, la Burn Centers across America y la Freedom Alliance, todas las cuales tienen programas que benefician a las familias de los militares caídos en Irak o Afganistán.

Su misión es seguir los pasos de Siller mediante el apoyo a niños que han perdido a uno de sus padres, bomberos y soldados que estén seriamente lesionados y sacrificado su estilo de vida en el cumplimiento del deber.

Su visión es marcar un perdurable y positiva diferencia en la vida de otros. Estos progra-



mas "In the Line of Duty", and "In the Name of Love", llevando un rayo de esperanza a los niños, bomberos, y familias de los militares que han quedado impedidos o parálíticos en combate.

El principio que guía este programa es trascender la terrible fecha del 11 de septiembre, 2001.

Las gráficas captan lo emotivo del evento. (Fotos y reportaje de Jimmy Ortiz).



Diego Forlan estrella uruguayaya

Por Miguel A. Erice

Diego Forlan esta en el Inter de Milan después de brillantes trayectorias en el Villarreal y Atlético de Madrid donde dio gloria a ambos y con 128 goles en 240 partidos en Primera División de España es una muestra de la capacidad goleadora de ese delantero uruguayo irreplicable.

Con el fútbol en sus genes (su padre y su abuelo materno también ganaron la Copa América) no es raro que su alianza con el gol haya sido una constante en su ilustre carrera.

En enero 2002, Alex Ferguson lo contrató para el Manchester United e inició su aventura europea y en 2004 fue transferido al Villarreal, donde se convirtió en el máximo goleador de su historia.

En su primera temporada ganó el trofeo Pichichi de la liga española y la Bota de Oro europea, compartida con Thierry Henry al marcar 25 goles y en total firmó 59 tantos con el Villarreal.

Diego llegó al Atlético de Madrid en 2007 y continuó su progreso alcanzando la cumbre de su carrera en la tem-

porada 2008 cuando volvió a ganar el Pichichi y la Bota de Oro europea con la alta cifra de 32 goles.

El participo en los dos últimos títulos europeos de los colchoneros del Atlético de Madrid, especialmente en la Europa League 2009-10, competencia en que anotó cinco de los últimos seis goles de su equipo y marco doble en la final ante el Fulham.

Diego tendrá la difícil misión con el Inter de Milán de hacer olvidar al goleador Samuel Eto'o y el es el jugador con más partidos disputados en la historia de la Selección de Uruguay (82) y el máximo goleador (31), empatado con Héctor Scarone.

La memorable actuación de Diego en la Copa Mundial Sudáfrica 2010 no solo le sirvió para ser escogido el Mejor Jugador con el Balón de Oro, sino que guió a su selección uruguayaya hacia semifinales y también fue el máximo goleador del torneo (cinco goles), empatado con Villa, Muller y Sneijder.

Su último éxito fue el triunfo en la reciente Copa América donde



Diego Forlan

marco dos goles en la final frente a Paraguay y es una leyenda viva que ha aterrizado en el Calcio.

Su trayectoria excelente comenzó con el Independiente (1998-2002); Manchester United (2002-2004); Villarreal (2004-2007); Atlético de Madrid (2007-2011) e Inter de Milán (2011-?).

El delantero posee un palmarés individual de dos Botas de Oro (2005 y 2009); dos trofeos Pichichi (2005 y 2009); Trofeo EFE al mejor jugador iberoamericano de la Liga Española (2005) y Balón de Oro del Mundial Sudáfrica (2010).

Real Madrid con savia joven

Por Miguel A. Erice

Real Madrid apuesta por la juventud y los 25 años es la media de sus titulares y los veteranos al banquillo y ha arrancado la temporada con una de las mejores plantillas de su historia y con la meta de ganarlo todo.

Jose Mourinho se ha reforzado con cinco jugadores que en aquel

El club merengue ha dejado a Carvalho (33) como "el abuelo" seguido de Casillas (30) del primer equipo y según el entrenador portugués la plantilla tiene diez años por delante y muchos necesitan "un margen enorme de progreso".

Real Madrid ha suspendido los fichajes galácticos y tras la llega-

Bernabeu es exigente y los futbolistas deben sobresalir de inmediato porque la paciencia de un grande es corta y no es su característica.

La afición esta tranquila porque la mayoría de los jóvenes que llegaron al equipo llevaban varias temporadas en la elite y poseían larga experiencia pese a su corta edad.

mular tres temporadas en el Benfica de Portugal.

Sahin sólo tiene 22 años, pero ya en 2005 le pusieron el cartel de futura estrella tanto en Alemania como en Turquía. El debutó con 16 años en el Dortmund y fue una de las sensaciones del Mundial sub-17 celebrado en aquel año.



El equipo Real Madrid.

momento no superaban los 23: Canales, Ozil, Di Maria, Khadira y León.

Cuatro de los cinco fichajes del nuevo curso son de 1987 hacia adelante: Varane, Sahin, Coentrao y Callejón.

Higuain compite por la titularidad con Benzema, quien nació nueve días después que el (12/19/87). Khadira, Callejón, Adan y Granero son los otros cuatro miembros de la primera plantilla que cumplirán 24 en 2011.

da de Kaka y Cristiano el Presidente Florentino Perez ha decidido arriesgarse con jugadores jóvenes que lleguen al Bernabeu con hambre de títulos y con gran futuro por delante. Si el plan madridista funciona con un plantel joven el equipo tendrá una maquinaria de primer nivel en muchas temporadas.

Real Madrid no puede darse el lujo de formar jugadores porque la afición del

Los germanoturcos Ozil y Khadira llegaron al Madrid tras varias temporadas en la Bundesliga y después de firmar un gran Mundial 2010 con la selección alemana.

El caso del argentino Di Maria es similar ya que debutó con Rosario Central con 17 años, ganó el Mundial sub-20 de 2007, el oro en los Juegos Olímpicos de 2008 y fue titular con la albiceleste en Sudáfrica 2010, además de acu-

La apuesta por la juventud es nueva para el Madrid como para Mourinho y no queda más remedio que esperar y ver si el plan funcionará.

